
Maine et Loire

FO DGFiP 49FO DGFiP 49  : réunion téléphonique COVID19: réunion téléphonique COVID19

F O  D G F i P  49  L E S Y N D I C A T  L I B R E  E T  F O  D G F i P  49  L E S Y N D I C A T  L I B R E  E T  I N D É P E N D A N TI N D É P E N D A N T

  HTTP://WWW.FO-DGFIP-SD.FR/049HTTP://WWW.FO-DGFIP-SD.FR/049
    02-41-74-53-0402-41-74-53-04              fo.ddfip49@fo.ddfip49@dgfip.finances.gouv.frdgfip.finances.gouv.fr
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FO a réitéré sa demande d’avoir un minimum de présences physiques dans les structures et plus
de télétravailleurs. Pour ce mardi 14 avril, le directeur nous a indiqué qu’il y avait 124 télétravailleurs
sur missions prioritaires et 26 sur des missions non prioritaires, 140 collègues en présentiel. Les
efforts en télétravail ont été portés jusqu’à présent en SIE et en SPL.

Des portables vont être redéployés vers les agents des SIP pour la campagne IR, une vingtaine de
de micros neufs devraient arriver dans le département, à une date aujourd’hui inconnue.

A la demande de l’ensemble des organisations syndicales, la direction locale s’est engagée à fournir
le  décompte par  structures des agents selon plusieurs catégories,  (présentiel,  télétravail ,  ASA,
Garde d’enfant, etc.).

Sécurité sanitaire :

Devant les difficultés d'approvisionnement rencontrées par la Direction générale, la Direction locale
a décidé de commander localement des plaques de plexiglass de protection

Il n y a pas encore de gel hydro-alcoolique pour chaque bureau de chaque structure, la direction
nous  a  précisé  qu’il  était  encore  difficile  de  se  procurer  du  gel  hydro-alcoolique  en  quantité
suffisante. Néanmoins, elle nous a assuré qu’elle faisait le maximum…et a rappelé que le lavage
régulier des mains avec du savon était encore l'un des plus efficaces moyens de prévention.

FO  est intervenu pour signaler que certaines boites de lingettes distribuées dans des postes et
services n'étaient pas efficaces contre les virus, puisque seulement bactéricides.  La direction a
demandé l’avis du médecin de prévention sur ce sujet.

FO a demandé des masques pour tous les agents présents le plus tôt possible, sans attendre la fin
du confinement.

Madame Nadir (inspectrice vérificatrice) a été désignée par M Derrac pour suivre l’entretien des
locaux, ainsi que la mise en place des mesures sanitaires dans le cadre de la lutte contre l'épidémie
actuelle.

La direction a rappelé qu’il fallait continuer de respecter et d'appliquer les gestes barrières.

Fiscalité, campagne IR   : 

FO a redit son souhait de voir le début de la campagne repoussé. 

Le Directeur a réaffirmé que son objectif était de parvenir à une présence physique de 40 % des
agents.  Pour  FO, il  conviendrait  de rester largement en dessous de ce seuil.  La fermeture des
accueils physiques et un plus grand nombre de télétravailleurs pourraient permettre d'y parvenir.

Une information médiatique sera faite par la Direction auprès des contribuables afin d'expliquer
l'absence d'accueil physique lors de cette campagne, et de détailler les canaux d'informations mis à
leur disposition. 

Pour  M  Derrac,  la  priorité  n'est  pas  au  traitement  de  la  déclaration  des  revenus  « papier ».
L'exploitation des données sera effectuée en fin de campagne, après mise en quarantaine des
imprimés ( 2 jours).

Des collègues des BDV, déjà positionnés en renfort des SIE (fonds de solidarité), apporteront une
aide en télétravail  aux SIP du département,  tout comme les collègues du PCE et du PCRP en
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traitant  les  mails  et  les  E-Contact  en  mode  « pioche »  (fiscalité,  plus  values,  etc.)  avec  une
présence physique réduite des agents du PCRP. Une réunion cet après midi se tenait par audio
entre la Direction locale et les agents du PCRP pour mettre au point la campagne IR.

Une cellule téléphonique, spécialement dédiée à la campagne IR, sera créée sur le site Talot. Elle
comprendra  3 inspecteurs et 1 contrôleur.

L'organisation des postes de travail du Centre de Contact d'Angers va être revue afin permettre de
respecter les règles de distanciation sociale.

Les responsables de l'ensemble des SIP du département réuniront téléphoniquement, jeudi 16 avril
2020, les agents pour présenter un diaporama sur la campagne IR.

Traitement des salaires     des agents des  hôpitaux et des collectivités locales   :

Afin  de permettre une mise en paiement aussi  rapide que possible des salaires et  charges,  la
Direction nous a indiqué qu’elle allait augmenter sensiblement le nombre d’agents présents dans les
trésoreries ou Services de Gestion Comptable. 

Remboursement des frais de repas   : 

Le Directeur a indiqué être toujours en attente d'une note de la Direction Générale sur les modalités
de remboursement des frais de repas engagés par des collègues ne disposant plus de restauration
collective. 

Retrouvez toutes les informations sur les sites de :

• la confédération FORCE OUVRIÈRE,
• l’Union Départementale FO de Maine et Loire
• la Fédération Générale des Fonctionnaires FO, 
• FO Finances, 
• FO DGFiP 
• FO DGFiP 49.

FORCE OUVRIÈRE, un syndicat confédéré et représentatif à tous les niveaux !


